

Aléos, 1^{ère} association labélisée Alsace Excellence !



Label Alsace Excellence figurant sur tous nos documents de communication

Début janvier 2018, notre association s'est vu décerner le Label Alsace Excellence.

Ce label, attribué par l'Agence d'Attractivité d'Alsace, promeut et récompense les entreprises qui s'inscrivent dans une démarche de qualité, de progrès et d'attractivité sur le territoire alsacien.

Aléos peut s'enorgueillir d'être la première association à obtenir ce label au terme d'un parcours de deux ans composé, entre autres, d'une autoévaluation selon une grille de critères économiques, sociaux/sociétaux et environnementaux et d'un audit d'attribution.

Toutefois, cette distinction ne constitue pas une fin en soi. En effet, elle est, non seulement une reconnaissance du travail accompli et du savoir-faire d'Aléos mais aussi un moteur de progression pour relever les défis qui s'offrent à nous et poursuivre notre politique d'excellence et d'innovation.